

México y Polonia igualaron 0-0 por el mismo grupo que integra Argentina



En el otro duelo de este Grupo "C", México y Polonia no se sacaron diferencias e igualaron 0-0 siendo el mejor resultado que Argentina podía tener.

La Selección Mexicana se mostró superior en el duelo, pero no pudo materializarlo en el marcador.

El juego quedó marcado por el dominio del cuadro de Gerardo Martino con mayor cantidad de jugadas a la ofensiva. Sin embargo, Robert Lewandowski tuvo la más clara al fallar su penal en la parte complementaria ante la gran intervención del arquero Ochoa quien lo atajó.

El Tri el próximo sábado se enfrentará en la segunda fecha a Argentina desde las 16, mientras que por la mañana desde las 11 Polonia se medirá ante Arabia Saudita quien es



puntero del grupo.